

《单词百科:completion是什么意思?completion怎么发音?completion的解释和用法》

英语单词completion是什么意思?completion怎么读?completion怎么发音?简答网为您整理了completion的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



completion怎么读

completion的读音:[k m pli: n]

completion的意思

1、n.完成，结束;

completion的相关词组

1、barefoot completion [经] 裸眼完井;

- 2、timely completion [法]按时竣工;
- 3、completion date 竣工日期;
- 4、completion bond 完工保证书;
- 5、completion criteria [计]完成标准;
- 6、well completion 完井;
- 7、completion test 填空测验;
- 8、completion method 完井方法;
- 9、completion tool 整体刀具;
- 10、completion report 最终(终结)报告,完工报单;
- 11、completion status 完成状态;

completion的近义词

- 1、accomplishing v.完成(accomplish的现在分词);达到(目的);走完(路程、距离等);使完美;
- 2、accomplishment n.成就;完成;技能;履行;
- 3、achievement n.完成,达到;成就,成绩;
- 4、achieving v.取得(achieve的现在分词);获得;实现;成功;
- 5、attainment n.达到;成就,造诣;学识;

completion的反义词

- 1、incompletion n.不完全;未完成

completion的双语例句

- 1、The artistic zealot devoted his life to the completion of a great masterpiece.

这位艺术热心者奉献他一生来完成一幅伟大的作品.

2、He was afforded a certificate upon completion of his course of study.

他结业时被授予证书。

3、The new highway is scheduled for completion by the end of the year.

新公路定于年内竣工。

4、The project is taking a long time but is now nearing completion.

这个项目耗时很长，但现在就快结束了。

5、The project is nearing completion.

这个项目即将结束。

6、The hydroelectric station is nearing completion.

水电站即将竣工。

7、The building is nearing completion.

这座大楼差不多快完工了。

8、The repairs to the Hafner machine were near to completion.

对哈夫纳机器的修理即将结束。

9、The teacher retired at the completion of the school year.

那位老师执教满任后便退休了。

10、Completion of the holster portion of this command signifies the end of the course of fire.

完成口令中收回枪套的动作也代表着比赛过程结束。

11、Please send me your ideas for a project and the final price on completion.

请给我一个项目，建成后的最终价格你的想法。

12、Active completion of other temporary work designated by manager.

积极主动完成部门经理布置的其他临时性工作.

13、 When selected, formats statements at completion according to the formatting options selected for the Code Editor.

如果选中, 则根据为代码编辑器选择的格式设置选项在完成时对语句进行格式设置.

14、 I want and more fast completion.

我要和更加快速的完成.

15、 Here we see the operative site after completion of these preparations.

我们看到的画面是以上所说的步骤已经完成后的手术区.

16、 Completion of this Administration Building will provide spaces for Central Office, Warehouse, and Canteen facilities.

行政大楼将包含中央写字楼, 仓库及饭堂等设施.

17、 A new perforation completion technology is adopted recently in Bohai Offshore Oil & Gas Field.

介绍了 渤海湾 海上油气田最近采用的一种射孔新工艺.

18、 Implements the daily planner and ensures completion of all tasks.

每日作好工作计划确保完成全部任务.

以上是简答网为您整理的completion怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/completion>